



Début de la visite du Patriarche Cyrille en Arménie

Le 28 novembre 2011, le Patriarche Cyrille de Moscou est arrivé à Erevan. Sa Sainteté est accompagnée du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou, l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du Secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou, l'archiprêtre Vsevolod Tchaplina, président du Département synodal pour les relations de l'Église avec la société, V. Legoïda, président du Département synodal d'information et M. Koursov, directeur intérimaire du secrétariat personnel du Patriarche.

Le Primat de l'Église orthodoxe russe a été accueilli à l'aéroport par Sa Sainteté le Patriarche et Catholicos de tous les Arméniens Gareguine II, l'évêque Arshak Khachatryan, chef de la Chancellerie du Saint Siège d'Etchmiadzin, l'archevêque Navasard Kchoian, vicaire patriarcal du diocèse patriarcal d'Ararat, l'évêque Ezras Nersisian du diocèse de Novo-Nakhichevan et du diocèse russe de l'Église apostolique arménienne, Shavarsh Kocharian, vice-ministre des Affaires étrangères d'Arménie, V. Kovalenko, ambassadeur de la Fédération de Russie en République d'Arménie.

Pendant son séjour en Arménie, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie participera aux réunions du Présidium du Conseil interreligieux de la CEI. Une rencontre tripartite des leaders religieux de Russie et de Transcaucasie, puis la visite de l'église de la Protection-de-la-Mère-de-Dieu et de l'Élévation-de-la-Sainte-Croix, en construction dans la capitale arménienne, sont également au programme.